

C'était Mercredi dernier dans l'après-midi à la maison du parti Rdpc du quartier Nylon à Douala. Le Président de cette commission de Section, l'Honorable Joseph Hyacinthe Owona Kono a apporté plusieurs éclaircis sur la circulaire du Président et a posé les jalons des opérations de renouvellement des organes de base du Rdpc, sans anicroche, à Douala 3e. Reportage...

Il était 16h lorsque l'Honorable Owona Kono Président de la Commission de Secteur du Wouri 3 débutait la réunion à la maison du parti Rdpc du quartier Nylon. Tam-tam et tambours faisaient du bruit pour manifester la solennité de cette activité politique qui a débuté avec le chant en chœur de l'hymne national du Cameroun. Ont suivi tour à tour, la lecture intégrale de la Circulaire du Président national ainsi que la note d'application du SG du Comité central du Rdpc, sans oublier le guide pratique.

Prenant la parole, le Président de la Commission de Section a rappelé que le Président national veut que ses camarades militantes et militants soient prêts pour les échéances de 2025 et peut-être même avant. Rappelant l'évangile, "Nul ne sait ni le jour, ni l'heure ", il a demandé aux militants d'être toujours prêts.

L'Honorable Owona Kono a rassuré les électeurs que personne ne viendra les influencer, que ce soit les anciens, les nouveaux ou les éternités, c'est aux électeurs qu'appartient le choix de leurs dirigeants. Mais nuls doutes que ces dirigeants permettront aux Rdpc d'engranger des victoires. Le Président a rappelé le rôle de sa commission qui est de superviser et d'encadrer

les opérations de renouvellement à Douala 3e, de recevoir les dossiers de candidature, de les valider ou de les invalider, d'arbitrer en cas de conflits. Par contre, d'autres Commissions électorales sont en gestation, celles-là même qui conduiront sur le terrain, ces opérations de renouvellement des organes de base du Rdpc.

À la question de savoir s'il y a des listes consensuelles, le Président de la Commission de Section leur a opposé la circulaire en leur rappelant qu'il "n'y a de consensus nulle part. On va aux élections"... et je serai même déçu qu'il n'y a pas de listes concurrentielles" Une réponse assez éloquente qui lui a valu une salve d'applaudissements.

La cérémonie s'est achevée sur une note d'équité et d'équilibre de chances pour les candidats à qui le Président a rappelé qu'il ne s'agit pas d'un combat à mort. Il s'agit pour les populations électrices, de choisir par la voix des urnes, ces dirigeants qui porteront très haut le flambeau du parti dont l'avenir est étroitement lié à celui de la nation.

**Engelbert MFOMO, L'Activateur**